

Gehsportverein Regensburg e.V.

www.gehsport.de
josef.berzl@gehsport.de
Tel. 09 41 – 8 65 20



31.12.2025

Liebe Gehsportfreunde,
das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu
und ich möchte mich auf diesem Weg ganz herzlich für eure Treue bedanken.

Ein Jahr mit viel Licht, aber auch mit Schatten geht zu Ende.
Mit Reinhard und Renate sind uns zwei Gründungsmitglieder vorausgegangen.
Vielen Dank nochmals an alle, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Leider haben sich auch zwei Mitglieder – Renate T. und Michaela – von unserem Verein verabschiedet. Dem gegenüber steht erfreulicherweise der Eintritt von Katharina, über den wir uns sehr freuen.

Race Walking

Im Wettkampf-Gehen war 2025 eines unserer erfolgreichsten Jahre:

Bei der Masters-Europameisterschaft auf Madeira holte Carlo zwei Silbermedaillen und Andrei zwei Bronzemedaillen.

Nochmals herzlichen Glückwunsch zu diesen großartigen Erfolgen!

Wandern

Bei insgesamt 29 Touren wurden 397 Kilometer erwandert.

57 Personen waren dabei, davon 14 zum ersten Mal.

Beim monatlichen „Aus-Gehen“ konnten wir eine Ehrung für 25 Teilnahmen und gleich drei Ehrungen für 50 Teilnahmen vergeben.

Nordic Walking

Das Gehen mit – und auch ohne – Stöcke auf den Winzerer Höhen fand 69-mal (46x am Freitag und 23x am Montag) statt. Daran haben sich insgesamt 28 Gehende beteiligt.

Beim „Nepal-Lauf“ waren 17 Personen im einheitlichen Trikot des Gehsportvereins beim Nordic Walking vertreten.

Außerdem nahmen drei Personen am „Wallenstein-Lauf“ in Altdorf und sieben am DEM-Walk im Königswiesener Park teil.

Stammtisch

Jeden Monat trafen wir uns in auch in einer geselligen Runde.

Neben der Mitgliederversammlung im Februar und der Weihnachtsfeier im Dezember fanden weitere zehn Stammtische statt.

Daran beteiligten sich insgesamt sogar erfreuliche 35 Personen, im Durchschnitt waren wir 14 „Stammtisch-Gehende“.

Stadtradeln

Im Mai und Juni nahm eine Gruppe des Gehsportvereins mit 13 Radlerinnen und Radlern an der Aktion „Radeln für ein gutes Klima“ teil.

Unter 233 Teams belegten wir in unserer Kommune Platz 83 – noch vor z. B. Jahn Regensburg und der DAV-Sektion Regensburg.

Ein besonderer Dank gilt Angelika für ihre zahlreichen Fahrten!

Weitere gesellige Treffen

26.04. Erster Vereinsausflug mit Wanderung nach Nürnberg – 16 Teilnehmende.

15.06. Dreifaltigkeits-Bergfest – 15 Mitglieder waren dabei.

03.08. Tagesfahrt mit dem Museumsschiff Freudenberg nach Riedenburg – 10 Tn.

21.12. 9. Wintersonnenwend-Feier – 34 Teilnehmende aus Wandern und Nordic Walking, davon 26 Mitglieder.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die sich 2025 im Gehsportverein engagiert haben!

Eure Begeisterung für Bewegung und das gesellige Miteinander haben unser Vereinsleben spürbar bereichert. Ein Verein lebt von aktiver Teilnahme – und genau das haben wir in diesem Jahr erlebt.

Ein besonderer Dank gilt auch unseren großzügigen Gönner. Eure Unterstützung bei der Finanzierung unserer gesellschaftlichen Unternehmungen hat maßgeblich dazu beigetragen, unsere Aktivitäten und Veranstaltungen so möglich zu machen.

Gemeinsam haben wir viele schöne Momente erlebt, die uns verbunden haben.

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr voller Bewegung, Freundschaft und gemeinsamer Erlebnisse im GehSV.

Lasst uns weiterhin aktiv bleiben und noch viele großartige Dinge gemeinsam erreichen!

Ich wünsche euch allen ein vor allem: ein gesundes neues Jahr!

Euer „Gehsport-Sepp“